











# DEPORTES

## El sábado, en Hannover, Alemania - Francia

### Sólo seis supervivientes de la Copa del Mundo jugarán en la selección germana

**Ben Barek, "superseleccionado" francés**

El próximo sábado se enfrentarán en Hannover las selecciones alemana y francesa de fútbol. Los campeones del mundo comenzaron a entrenarse el pasado lunes en Francfort. Pero hasta que realicen un segundo ensayo en el campo de Barsinghausen, el seleccionador Herberger no dará su lista definitiva. Solamente seis de los que forman frente a Francia serán "supervivientes" de la final de Suiza.

No existe mucho optimismo en Alemania ante el encuentro del sábado. La derrota sufrida frente a Bélgica ha producido un estado de malestar en los medios futbolísticos alemanes. En aquella derrota no influyó la suerte, sino un exceso de confianza de los campeones, que valoraron escasamente la categoría del enemigo. El 0-2 fue origen de duras críticas al seleccionador y a los jugadores, y ahora se pretende dar al choque con Francia la importancia que realmente tiene para los hombres de Herberger.

No se oculta el temor de que el partido de Hannover sea muy difícil para Alemania. Y son numerosos los pronosticadores que vaticinan una derrota germana. Las causas de este pesimismo radican principalmente en la forzosa ausencia de tres de los hombres básicos del conjunto alemán: el superfenómeno Fritz Walter, retirado del fútbol hace unos días y los extremos Rahn y Schaefer, que se encuentran lesionados.

Por eso, por primera vez después de la guerra, en los medios deportivos alemanes se acusa cierto nerviosismo. Hasta ahora, descontento el resultado adverso de Bélgica, Alemania había jugado, desde 1945, veintiséis partidos internacionales, de los que ganó dieciocho, empató tres y perdió cinco, culminando su actuación con el sensacional triunfo sobre Hungría en la final de la Copa Rimet. En realidad, sólo una persona se siente optimista: Paul Rausch, el presidente de la Federación de Fútbol de Berlín. Ha dicho que el partido de Hannover será "una victoria pequeña de Alemania, pero que ésta tendrá que hacer frente a un difícil partido".

Por su parte, los seleccionadores franceses han anunciado ya la formación del equipo. No ha sido fácil constituir el once definitivo, pues la Prensa ha realizado apasionadas campañas en torno a la posible selección, campañas más acentuadas desde que una selección de África del Norte, que actuaba en plan de conjunto entrenador, batió a la alineación de "probables". Precisamente en este encuentro, que tanto revuelo produjo en el ambiente futbolístico francés, fue donde Ben Barek destacó tan poderosamente, formando parte de la selección norteafricana, que su candidatura fue proclamada unánimemente por los críticos y técnicos de París. "Ben Barek será una pesadilla para los defensas alemanes por su gran "chousismo", se ha escrito. Y Ben Barek, que de acuerdo con la fecha de nacimiento que declaró él mismo en su ficha como jugador del Atlético de Madrid —15 de diciembre de 1917—, está a punto de cumplir los treinta y siete años,

Hasta ahora, han aparecido ciento ochenta boletos de calor con resultados

Madrid, 13. — Ciento ochenta boletos de 14 resultados y más de cuatro mil novecientos trece de 13 han aparecido, hasta ahora, en el escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas.

Mañana, jueves, por la tarde, será la última jornada de escrutinio de los boletos.—Alfil.

## España (B) vence a Francia (B) en hockey sobre patines

### El resultado de 9-2 expresa el dominio español

Torrelavega.—El encuentro internacional de hockey sobre patines entre las selecciones B de Francia y España inauguraba la pista de hockey instalada en la factoría de la Snice. En el pabellón presidencial tomaron asiento los señores Samaranch y Caldeiron, presidente y vicepresidente, respectivamente, de la Federación Nacional. Los equipos salieron a la pista portando cada uno de sus capitanes las banderas de los respectivos países, con las siguientes formaciones: Francia: Nart, Bocoeno, Chadal, Thollon, Doucourtiox. Suplentes: Gugue y Bronchert. España: Sentes, Mimo, Boronat, Mangriñán, Gallén. Suplentes: Mungo y Anguera.



Comenzó el juego atacando los españoles, haciendo retroceder al cinco galo sobre su meta. La coordinación del conjunto español era perfecta y apenas transcurrido un minuto Gallén hacía el primer tanto. Se anuló después un gol a España y a los tres minutos el equipo francés conseguía empatar por mediación de Bronchert. Inmediatamente el mismo Gallén deshacía la igualdad, tanto que fue protestado por los jugadores adversarios, protesta de la que el árbitro, señor Lacambra, no se hizo eco. Mangriñán, en otra intervención personal, consiguió el tercero. Tres tantos más fueron marcados casi sucesivamente por Gallén y terminó el primer tiempo con el resultado de 6-2 a favor de los españoles. Los franceses marcaron el segundo tanto por mediación de Doucourtiox.

Reanudada la competición, a los nueve minutos Mangriñán lograba el séptimo gol y los dos restantes en jugadas sucesivas por parte de Gallén, en el que tuvo una gran intervención Boronat, y de nuevo Mangriñán, con el que se cerró el partido.

Ha sido relativamente fácil este partido. Se ha impuesto la diferencia de clase, estilo y potencialidad que existe entre los dos países, reflejada perfectamente en el equipo B. Nuestro conjunto jugó más y mejor. Si cabe hacer alguna distinción personal, afirmando mucho podría extraerse individualmente a Gallén y Mangriñán, que han estado jugando maravillosamente. Sin duda no creyeron preciso emplearse más a fondo, dado el abultado tanteo que se produjo. Hubo un momento malo, que creó cierta confusión en nuestros seleccionados.

Los franceses no sacaron nunca a sus hombres de la defensa. Con ello creyeron posible impedir el tiro de los españoles, pero no lo consiguieron, porque nuestros jóvenes atacantes prodigaban sus disparos desde cualquier lugar y en cualquier forma. Esto fue precisamente lo que no se vio en el cinco galo, que, si bien iniciaban las jugadas con cierto dominio de la técnica, se perdían después antes de acercarse a la meta española porque sus hombres volvían a repliegarse rápidamente al amparo de su meta, temiendo siempre el contraataque brioso de los españoles, su rapidez, su ímpetu y su tiro, que fueron la clave de este brillante y amplio triunfo de nuestros colores.

## Llegó a ESTADOS UNIDOS el equipo hípico español

### Participarán en varias pruebas internacionales

Nueva York, 13. — El equipo español ha llegado hoy a esta en avión e inmediatamente continuó viaje a Harrisburgo (Pensilvania) para participar en el primero de los tres concursos hípico internacionales en que tomarán parte.

Esta es la primera vez desde 1926 que se ve un equipo español en Estados Unidos.

De Harrisburgo volverán a Nueva York para tomar parte en las pruebas hípicas del Madison Square Garden y, por último, participarán en la Real Feria de Invierno de Toronto.

Hoy han llegado el teniente coronel Valen Bulnes, capitán del equipo, que no actuará; Francisco G. Goyoaga y el comandante Manuel Ordoñez. El comandante García Cruz llegó hace varios días para inspeccionar los caballos que llegarán en barco, que por cierto llegaron con un día de retraso debido a una tormenta, pero llegaron bien.

Walter Dewereux, presidente del Concurso Hípico Nacional, de Nueva York recibió a los jinetes españoles, que también fueron recibidos por el coronel Robert Williams, en representación del Ejército.

Los equipos militares americanos representaron a Estados Unidos en los concursos hípico internacionales hasta que fue eliminada la Caballería hace varios años, y ahora representa a Estados Unidos un equipo civil.

Los jinetes españoles marcharon a un hotel de esta ciudad para descansar un poco y en seguida emprendieron el viaje a Harrisburgo.

Méjico, Alemania, Canadá y Esados Unidos participarán en las tres competiciones.

El de Harrisburgo tendrá lugar del 23 al 30 del actual, y el de Nueva York del 2 al 9 de noviembre.—Alfil.

## Noticario deportivo

MANGUI, TRASPASADO AL MURCIA

Murcia, 13. — Mangui, el extremeño del Sevilla, ha sido traspasado al Murcia. El jugador llegará mañana y se alineará en el próximo encuentro, frente a la Balearia de Linense. El equipo murciano ha llegado de Sevilla y mantendrá el domingo el mismo conjunto que batió al Betis. El club murciano ha cedido al Imperia de Murcia a sus jugadores Herrerra y Vicente, interior y delantero centro, respectivamente.—Alfil.

GONZALEZ REVALIDO SU TITULO DE CAMPEON DE LOS PESADOS ESPAÑOL

Barcelona, 13. — En el Gran Price se ha celebrado una reunión pugilística. El combate de fondo estuvo a cargo de los pesos pesados González, campeón de España, que puso en juego su título ante el aspirante Francisco Santa Eulalia, a doce asaltos. Venció el campeón por k. o. en el cuarto asalto. En el primer asalto Santa Eulalia tocó dos veces la lona; en el tercero cayó otra vez.

En el combate anterior Aguerri venció fácilmente a Gil Suárez por inferioridad. Los resultados de los restantes combates fueron:

Pesos ligeros. — Caballero venció por puntos a León, y José Luis a Palou, también por puntos.—Alfil.

## Sos Toros

### El Caudillo asistió a la primera corrida de toros de las fiestas del Pilar

#### Aparicio y Antonio Ordóñez obtuvieron un destacado triunfo

Zaragoza, 13. — Con tiempo espléndido y plaza llena se ha celebrado la primera corrida de toros de las fiestas del Pilar. A las cuatro en punto llegó el Caudillo a la plaza, acompañado de su esposa y de los marqueses de Hueter de Santillán, y pasó a ocupar el palco de la Diputación, conigo a la presidencia, que estaba engalanado con ricos tapices y flores, como toda la plaza. A los acordes del himno nacional entró el Caudillo con su esposa en el palco, y el público, puesto en pie, clamó durante largo rato a Sus Excelencias con vítores.

Se lidiaron reses de don Julio Tabernero, desiguales.

Julio Aparicio es aplaudido con la capa en su primer, al que coloca tres pares de banderillas entre ovaciones. Brinda al Generalísimo y realiza una gran faena con pases variados y adornos. Mata de una gran estocada. (Gran ovación, dos orejas, dos vueltas al ruedo y salida a los medios.) En su segundo también hace una gran faena y mata de un pinchazo y una estocada. (Ovación, petición de oreja, vuelta y salida a los medios. Pitos al toro en el arrastre.)

Antonio Ordóñez es aclamado con la capa. Brinda al Caudillo y ejecuta una buena faena entre ovaciones a un toro que está quedado. Se deshace de su enemigo de una estocada y descañelo. (Ovación, salida a los medios y pitos al toro en el arrastre.) En su segundo Antonio Ordóñez se hace aplaudir en verónicas. Hace una gran faena que brinda al público y mata de una soberbia estocada. (Ovación, dos orejas, rabo, dos vueltas y salida a los medios.)

"Antoñete", faena de alifío a un toro muy difícil para un pinchazo y una estocada. A continuación sube con los otros dos matadores a saludar al Caudillo, quien al regresar al palco es nuevamente aclamado. En el que cierra plaza "Antoñete" se luce con la capa. Con la muleta hace una faena muy variada y mata de una estocada. (Buena ovación.)

Al abandonar Sus Excelencias la plaza, a los acordes del himno nacional, el público les tributa una gran ovación. En los alrededores de la plaza también se había situado gran número de personas que acompañaron a Sus Excelencias tanto a la llegada como a la salida del coso taurino.—Cifra.

## Nueva central térmica en Escombreras

Cartagena, 13. — Han comenzado los trabajos para la construcción de una central térmica en Escombreras, que producirá 700 millones anuales de kilovatios-hora. Cifra.

NIRA: Suscríbete a la revista "Bazar". Es la más amena e instructiva revista para la infancia.

# moderis

Ama de casa elegante

Juvenil vestido para la casa, confeccionado con tela delgada y transparente, con graciosos volantes de encaje u otra tela lisa. Las telas a cuadros son estupendas, porque se pueden adornar de muchas maneras. Va adornado con espiguilla.



- \* Bonito vestido con figuras en los remates del escote. El cuerpo con botones, y la falda tiene corte en cuchillas.
- \* Vestido sencillo de casa, hecho en percal o cretona de colores claros, abrochado en el frente. Va adornado con espiguilla.
- \* De cretona con dibujos grandes y cruzado. Esta bata se ata a un lado y lleva un sólo bolsillo.

## La cocina de Patricia

**MINUTA Embutidos variados**  
Ensaada rusa  
Lomo a la Riojana  
Melón

**LOMO A LA RIOJANA**  
Ingredientes: Un kilo de lomo, ajos, sal, perejil, salsa de tomate y tres pimientos. Tener el adobo con ajos, sal y perejil durante unas horas. Después rehogarlos para que se dore por todos los lados. Cubrirlos con una salsa de tomate ligera y abundante y dejar cocer hasta que esté tierno y se haya reducido la salsa a la mitad. Trincharlo y servirlo con el tomate, unos pimientos asados y pan frito.

La figura política y pública del general Primo de Rivera no ha perdido actualidad.

Lea el interesante libro de CESAR GONZALEZ RUANO

## "El general Primo de Rivera"

Este es el nuevo título que presenta Ediciones del Movimiento, de venta en todas las librerías, al precio de 35 ptas.